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05.05.2024  Interview mit einem Lichtcode 
 

 

In meinen Unterlagen fand ich etwas wieder, das mich dazu bewogen hat, der 

Lichtcode-Energie ein paar Fragen zu stellen. 

 

Iris:  Ich spreche mit der Energie eines Lichtcodes des Schwertes EXCALIBUR. Weitläufig 

sind Lichtcodes als neue Formen und Energieträger bekannt. Sie können übertragen 

oder auch in das Energiesystem eines Menschen, eines Tieres, einer Pflanze oder eines 

Kristalls aufgenommen werden. Aus welcher Quelle stammen Lichtcodes? 

 

 

Der Lichtcode:  Die Entstehung von Lichtcodes entwickelt sich durch Vorgaben aus 

den Erschaffungsreichen der Wirklichkeit. Mit der Vereinbarkeit der Kompatibilität von 

Energien zueinander, dem Wirkaspekt und den Weiterentwicklungen innerhalb der 

Schöpfung, als Ziel der Evolution, werden Lichtcodes geboren. Sie sind einzigartig. Ihr, 

zum Teil, komplexes Wissen und ihre komprimierten Energieträger, sind Analogien der 

Wirkprinzipien und der physikalischen Verhältnisse innerhalb des Universums. 

 

 

Iris:  Wie lautet ihr Auftrag? 

 

 

Der Lichtcode:  Alle Lichtcodes dienen der Quelle. Sie dienen als Entscheidungsträger 

für einen Weg in das Lichtsein. Innerhalb des Lebens bewirken Lichtcodes die 

Angleichung an das Spektrum des Lichts und an seine Frequenzen. Lichtcodes dienen 

der Heilung und der Bewusstseinserweiterung. Sie tragen spezifische Merkmale und 

Informationen in sich und verkörpern das Wissen in den Weg der Einheit. 

 

 

Iris:  Hellsichtig sah ich verschlüsselte Lichtcodes, entschlüsselte Lichtcodes, den 

Übergang und die Aufnahme in das Energiesystem und die anschließende Entfaltung 

der Energien und deren Wirkung und Aufgabe. Dieses “Paket“ ist für mich ein Wunder 

der Schöpfung, das viele in sich enthaltene Wege des Werdens beinhaltet. Worin liegt 

der Unterschied zwischen den sehr langen und den kürzeren Lichtcodes, die uns zur 

Verfügung stehen? 

 

 

Der Lichtcode:  Sehr lange Lichtcodes sind Energieträger mit einer Abfolge spezifischer 

Energiequalitäten. Sie entwickeln Angleichungsprozesse des Lichtwerdens und des 

Heilwerdens. Gleichzeitig erheben sie die Grundschwingung und passen das Energie-

Körper-System an die Schwingungsebene an, die die Qualitäten der Liebe und der 

Ganzheit verkörpert. Kürzere Lichtcodes enthalten andere Wege und 

Entsprechungen. Sie wirken in einer direkten Weise auf das Umfeld und initiieren, als  
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Impulsgeber, Heilung und Veränderung auf allen Lichtwegen. Sie sind klar in ihrer 

Ausrichtung. Ihr Impuls, einmal im Energiesystem aufgenommen, erzeugt 

Ausdehnungsimpulse in die Wirklichkeitsstrukturen. Eine Freisetzung von Energien wird 

erzeugt. Kürzere Lichtcodes weisen kürzere Momente innerhalb des Wirkspektrums auf. 

 

 

Iris:  Wenn ich mich mit Lichtcodes befasse, fallen mir automatisch Frequenzen ein. Ich 

sehe die Unterschiede in der Beschaffung und in der Ausrichtung. Beide Formen 

können sehr hohe Lichtträger mit einer unterschiedlichen Ausrichtungsform sein. Vor 

Kurzem hatte ich mit der längsten Frequenz zu tun, die ich kennenlernen durfte. Es ging 

um “einströmende Zuflüsse für dimensional übergreifende Lichtfrachten“. Bestehen 

Ähnlichkeiten zwischen kurzen und langen Frequenzen und den Lichtcodes 

unterschiedlicher Länge? 

 

 

Der Lichtcode:  Frequenzen haben andere Inhalte und eine eigene Ausrichtung. Sie 

erzielen mit ihrer Entstehung eine unmittelbare Ausdehnung und Erhöhung der 

Energien. Alles um sie herum beginnt, zumindest für eine gewisse Weile, anders zu 

schwingen. Wellen und Formationen entstehen. Sehr lange Frequenzen bewirken eine 

weite Ausdehnung und beinhalten eine große Informationsfracht. Das Universum 

antwortet auf Frequenzen mit der Entsprechung, Energien auf eine andere 

Wellenlänge zu heben. Viele Frequenzinformationen fließen mit ein und 

vervollständigen das Bild der Wandlung und der Expansion innerhalb der Schöpfung. 

Kürzere Frequenzen haben gezielte Ausrichtungen mit Impulsen, welche sich 

niederlassen, um ganz bestimmte Themengebiete zu wandeln. 

 

 

Iris:  Um das Schwert EXCALIBUR bewegen sich Lichtcodes. Innerhalb der Materie des 

Schwertes befinden sich Lichtcodes. Welcher Auftrag und welche Bedeutung ist ihnen 

zuzuschreiben? 

 

 

Der Lichtcode:  Das Schwert EXCALIBUR wurde einst für die Ewigkeit erschaffen. Ein 

Sinnbild der Schöpfung beinhaltet die Lichtqualitäten der Wirklichkeit. Es führt in die 

Wirklichkeit, wobei jedes Individuum seiner ureigenen Energie und Entsprechung 

zugewiesen wird. Das Schwert enthält alle Energieträger und Einbindungen aus den 

Lichtreichen, geht in Resonanz zu ihnen und speist die Lichtanordnungen für die 

Verkörperungen von Seins-Momenten der Schöpfung. Das Schwert EXCALIBUR wurde 

in der Materie geboren, und gleichzeitig mit seiner Geburt, entstanden die führenden 

Lichtcodes der Wandlung. Die Lichtcodes sind zeitlos, mit einer hohen Erwachens- und 

Wiedererkennungsenergie gesegnet. Sie sind die heiligste Beigabe, die die Schöpfung 

dem Schwert beigemessen hat. Die Lichtcodes des Schwertes EXCALIBUR zirkulieren 

und vibrieren um das Schwert und verkörpern die Aura. Die Energien des Schwertes 

spiegeln die Energien tiefer Liebe und Verbundenheit für das Leben im Einssein wider.  
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Die Energien von EXCALIBUR strömen in das Herz, und die Herzfrequenz wird auf eine 

neue Ebene des Seins und der Entsprechung für das Ganze erhoben. 

 

 

Iris:  EXCALIBUR, als unendlich wirkende Einheit, ist nach wie vor in seiner Schwingung 

eine sehr heilige, lebendige Quelle und vereint die Aspekte der Einheit. Auf welche 

Weise dient die Schwertenergie der Neuen Zeit, der Neuen Erde? 

 

 

Der Lichtcode:  Die Schwertenergie ist ein Wegweiser in die Neue Zeit. Sie überbrückt 

Unwegsames, Disharmonisches und das Unwissende. Das Licht des Schwertes 

EXCALIBUR ist eins mit dem Licht der Neuen Zeit. Das Schwert spricht in einer mystischen 

Sprache und erweckt alles zum Leben, was nicht aus der Entsprechung des wahren 

Lebens entstammt. Es wird länger dauern, bis die Menschen begreifen, wie umfassend 

die Bedeutung mancher Reliquie auf Erden die Welt, in der sie leben, gewandelt hat. 

Das Schwert EXCALIBUR hat auf der Neuen Erde einen Platz. 

 

 

Iris:  Welchen Hinweis, welche Empfehlung, kannst Du den Menschen im 

Wandlungsprozess mitgeben? 

 

 

Der Lichtcode:  Ich, als Energie eines Lichtcodes, gebe den Menschen den Hinweis, 

sein eigenes Licht zu leben und auszudehnen. Die Liebe und die Freude des eigenen 

Lichts enthalten die größte Kraft des Selbst. Sie dehnt sich nach außen hin aus und 

berührt alles Leben. Die Herausforderung ist, beständig sein eigenes Licht zu leben und 

seinem eigenen Licht zu entsprechen. 

 

 

Iris:  Ich bedanke mich für dieses Interview. Die Informationen wurden in einer 

verständlichen Form wiedergegeben. Lichtcodes sind sehr viel mehr, als es den 

Anschein hat. Sie sind Werkzeuge auf dem Weg in die Ganzheit und verbinden 

weiterführende Informationen mit der Entwicklung der Seele. 

 

 

Weiterführendes: 

 

Informationen und Angebote zu Lichtcodes  →Medizin der Sterne 

Botschaften des Schwertes EXCALIBUR  →Magie der Schöpfung 
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